
阿根廷媒体曝特维斯拒踢预备队

申花辟谣：他每天都在单独加练
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■天下体育

青年报见习记者 蔡创

本报讯 随着马丁斯的伤愈，申
花外援迎来齐整，吴金贵将开始面临
幸福的烦恼。不过在此之前有一则
传闻一直困扰着他，外媒称特维斯与
吴金贵的关系已经出现裂痕，在一线
队已经没有位置，对此申花方面进行
了辟谣。

自从吴金贵上任以来，对于大牌
外援尤其是特维斯便不再持放任态
度，首堂课训练结束后，他便直言不
讳表示特维斯体重超标，不会让其登
场比赛。尽管随后还是在与上海上
港的比赛中替补登场并且打入一球，
但特维斯的表现并没有打动吴金贵
与申花球迷。在接下来的两场比赛，
随着瓜林的伤愈复出，特维斯没有获
得登场机会，这也使得特维斯在吴金
贵上任后的3场比赛中总共只获得
了45分钟出场时间。

对此，阿根廷媒体表示，特维斯
与吴金贵的关系已经出现裂痕，他拒
绝参加预备队的比赛，可能面临申花
俱乐部的惩罚，在一线队已经没有他
的位置，而且拒接电话。对此，申花新
闻官进行了辟谣，“第一，球队从未告
知他在一线队没有位置，也不存在拒
接电话的事，相反主教练吴金贵和领队
毛毅军这段时间一直比较关注他的情
况，沟通很顺畅。第二，球队没有要求
过他参加预备队比赛，所以也不存在

“拒绝”的问题。第三，间歇期结束，特
维斯从阿根廷带了私人教练回来，这
两周除了上午的一队训练外，每天下
午4点后都安排了单独加练。以上这
些并非为特维斯开脱，只是想说他并
没有像某些外媒所说的自暴自弃。他
应该已经清楚地认识到，现在已经不
可能凭着名气稳获首发位置，在五名
外援都健康的情况下，要想成为那五
分之三，只能靠自己的硬实力。”

其实，吴指导在上周接受本报记
者采访时便曾表示，“特维斯这样的
球员不需要再证明什么，尽管此前他
的态度可能存在问题，但他最近的努
力我看在眼里，接下去的比赛他依然
有上场机会。”

既然如今俱乐部上下都对特维
斯进行了力挺，接下来特维斯最主要
的任务就是恢复好自己的状态，然后
利用剩下的四场联赛和足协杯比赛
中回报球队的信任。

抚平了将帅不和的传闻，申花接
下去需要全力解决主将伤病的问题，
在上场比赛中金基熙在争抢中左大
腿被顶伤，目前大腿已经消肿，昨天
上午正常跟队训练已无大碍。而曹
赟定伤在右侧膝关节，根据核磁共振
的检查显示，排除了韧带和半月板损
伤的可能。至于能否赶上周五的足
协杯半决赛次回合比赛，还需要看接
下来两天的治疗和恢复情况。

韦德去哪儿？
雷霆希望最大

本报讯 记者 张逸麟“我感觉
是时候了，我已经36岁了，我想要再
次竞争总冠军。”在与公牛完成买断，
并且准备寻找下一支效力的球队时，
韦德给出了自己的目标，上个赛季韦
德为公牛效力了60场，场均依然能
得到18.3分，这样经验丰富的即战
力是每一支目标总冠军的球队都希
望得到的，韦德自己也透露，这几天
电话被打爆了，但究竟下一站是哪里
还需斟酌。

过去这个周末，小甜瓜安东尼的
漫长肥皂剧终于迎来了大结局，苦等
一个夏天的火箭球迷心都碎了，而
雷霆却悄无声息地用一些太重要的
筹码吸引了乔治和安东尼两位巨
星，同时也很好地甩掉了一些大合
同，前几年曾备受争议的雷霆管理层
成为这个夏天表现最佳的制服组。
球队的下一个目标，又瞄准了斟酌中
的韦德。

“风尘四侠”的关系不需多说，就
像当初保罗加盟火箭后，安东尼的去
向自然会与火箭联系起来，所以当韦
德成为自由人后，骑士和雷霆也成为
韦德下一站的热门，此外有希望得到
韦德的还有实力不俗的马刺和韦德
的老东家热火。

这4支球队中，热火虽然陪伴了
韦德大半个职业生涯，但是当初帕
特·莱利对韦德的续约态度或许令他
寒心。马刺虽然拥有强大的阵容和
传奇主帅波波维奇，但在私人关系
上与韦德没有太多的交集。反而骑
士和雷霆都拥有韦德的密友，勒布
朗与韦德的关系最好，他们之前的
连线也曾是NBA十佳球的标志，不过
目前骑士阵容中在分位的位置上人
数不少，且不说在有了罗斯后，小托
马斯也可能去打分位，就算是正牌分
位，也有JR·史密斯、香珀特和科沃
尔，给韦德的空间并不大。反倒是
雷霆，除了安东尼这位好友的召唤
之外，雷霆在送走奥拉迪波后分位
位置上只剩下擅长防守的罗伯森，
韦德可以很好地填补这个空缺。所
以如果雷霆最终得到了韦德，人们
也不用惊讶，若真是如此，这个夏天
的操作让雷霆称得上是休赛期的第
一赢家。

青年报记者 张逸麟

本报讯 上周在上海召开的
2017年KPL王者荣耀职业联赛秋季
赛开赛发布会上，腾讯电竞推出了

“新体育·新竞界”的主题，受邀参加
发布会的嘉宾中就包括了中国传媒
大学播音主持艺术学院副院长喻梅
和浙江传媒学院播音主持艺术学院
副院长刘力军。今年不少高校都开
设了与电竞相关的专业和课程，其中
与电竞解说相关的播音系非常热门，
也为培养电竞专业人才开辟了新的
空间。

在这场发布会上，腾讯互娱移动
电竞业务部总监张易加在发布会上
表示，移动电竞正迎来一个前所未有
的产业机会。比如王者荣耀的KPL，
就类似于NBA这样的职业体育联盟，

2017春季赛26.83亿人次的播放量
远超许多传统体育项目，即将开始的
秋季赛更是将主场从上海拓宽到成
都，可见KPL已成为年轻人最喜爱的
竞技体育赛事之一。而据一些机构
的统计，去年王者荣耀的收入达到
480亿元，与整个中国电影行业的收
入相仿，其中的体量可见一斑。

如此多的赛事转播，需要高水准
的解说，而如今不少知名的电竞解说
收入非常高，当属热门行业。电竞需
要解说人才，年轻人也愿意去尝试电
竞解说，在这种情况下，今年不少高
校就开设了相关的专业，而未来会有
更多的高校涉足这一领域。同时腾
讯电竞在6月份发布了电竞人才培
养计划之后，已组织专家学者搭建了
电竞教育课程体系；与四川大学合著
的《电竞解说概论》已经出版发行；与

中国传媒大学合作的电竞解说课程
讲义目前已经完成。在此战略背景
下，KPL通过建立训练营体系，通过与
中国传媒大学、浙江传媒学院，以及
其他合作伙伴的深入合作，对教练、
选手、解说三个细分职业建立了系统
化的选拔模式和培训课程，为联盟不
断输送优质人才，形成了可持续发展
的电竞人才培养模式。

值得一提的是《电竞解说概论》
是国内第一本专注于电竞赛事解说
的专业书籍，已被列入到不少大学的
教材之中。一位业内人士直言：“电
竞产业从市场走向学校，是一个产业
成熟化的标志与发展的必然结果。”
如今中国传媒大学、四川传媒学院的
首批与电竞专业相关的新生已经开
学，在高等教育的辅助下，对电竞行
业的人才输送将提供有利的环境。

电竞解说成热门职业
高校与业内将深入合作

2017欢乐跑
沪上欢乐开跑

本报讯 记者 张逸麟 由盈方体
育与中国田径协会联手打造的“2017
欢乐跑·中国10公里锦标赛——上
海站”上周末比赛正式鸣枪开跑，数
千名跑者在东方体育中心享受欢乐
旅程。欢乐跑始创于2014年，成立
之初便确立了为跑者提供卓越体验
和品质服务的赛事目标，经过四年不
断发展，如今已发展成为国内10公
里距离路跑领域的旗舰赛事和专业
标杆。

从2016年起，赛事全面升级为
国内唯一获中国田协A类认证、赛道
认证和项目纪录的 10 公里路跑赛
事，也是国内唯一的10公里锦标赛。

特维斯如今想获得首发位置将比以前困难许多。


